

「にいがた冬食の陣」に南蛮エビを使用した料理が販売されました

年月日 平成22年2月6日（土）～7日（日）

場 所 新潟市古町ほか

内容

市内4会場で「当日座」が開催されました。

古町会場では、以下の皆様が新潟県産南蛮エビを使用した料理を提供してくれました。

- ・すし組合新潟中央支部さん：「おやじの握る生寿司」
- ・新潟調理師専門学校さん：「コラーゲンたっぷりのこしひかりラーメン」の中のすり身団子
- ・新潟県調理師会新潟支部さん：「究極米粉パンの南蛮海老バーガー」の中のカツ

2日間とも、厳しい寒さにもかかわらず人出も多く、行列ができ、終了時間前に予定数を売り切れるものが出るなど、好評の内に終わられました。

また、11日にはふるさと村で「おかわり座」が開催され、「新潟バーガー・南蛮海老しんじょうバーガー」と「米粉ラーメン南蛮海老みそラーメン」が提供されました。

南蛮エビブランド化推進協議会では、会場にのぼり・ポスターの掲示をお願いし、PRを行いました。

今後ともこのようなイベントを通して、新潟県産南蛮エビの美味しさ・食べ方を知っていただき、ブランド化を推進して行きたいと思っております。



新潟県調理師会新潟支部さんのブース



新潟調理師専門学校さんのブース



すし組合新潟中央支部さんのブース



米粉ラーメン南蛮海老みそラーメン